



Se rebelan diputados de Morena contra Monreal por presumir su apoyo sin consultarlos



Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados tuvo otro conflicto por publicar un boletín con el supuesto apoyo unánime de su bancada, pero sin preguntarle a los diputados morenistas si estaban o no de acuerdo, por lo que éstos se quejaron y pidieron quitar su nombre de dicha lista.

Tras desencuentro entre **Ricardo Monreal** y Adán Augusto López, coordinadores de Morena en la Cámara de Diputados y en el Senado, respectivamente, por presuntos “negocitos añejos” en la Cámara Alta, el líder guinda en San Lázaro publicó un comunicado que decía “Las y los diputados del Grupo Parlamentario de Morena, fieles a los principios que dieron origen al movimiento de la Cuarta Transformación, expresamos nuestro total respaldo a nuestro Coordinador, Ricardo Monreal Ávila, cuyo liderazgo ha sido clave para consolidar los ideales que representamos en este momento histórico de México”.

<https://riodoce.mx/2024/12/15/se-rebelan-diputados-de-morena-contr-monreal-por-presumir-su-apoyo-sin-consultarlos/>